



Coutumes

Les légendes de mauvais esprits et d'animaux féroces

Depuis des siècles, le Valais a pour tradition de célébrer toutes sortes de festivités dignement et d'apprécier la convivialité qui en découle. Ainsi, de nombreuses fêtes catholiques sont associées aux traditions régionales ou locales.

À la fête Dieu par exemple, les processions se déplacent partout à travers champs et pâturages. Le spectacle est garanti lorsque les "Tschäggtä" et d'autres créatures barbares déambulent dans les cours et les ruelles du village pour chasser les mauvais esprits. Les Valaisannes et Valaisans fêtent les combats de reines, les inalpes et les désalpes selon les mœurs paysannes. Une fois que l'on y a assisté, on comprend pourquoi les vaches sont reines en Valais.

Traditions / www.valais.ch

Combats de reines / www.valais.ch